

# *Primer ministro de Cuba dialogó con su homólogo de EAU*

---



**Jeque Mohammad Bin Rashid Al Maktoum**

Dubai, 13 feb (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, mantuvo conversaciones oficiales hoy con el jeque Mohammad Bin Rashid Al Maktoum, primer ministro y vicepresidente de los Emiratos Árabes Unidos, en el marco de la Cumbre Mundial de Gobiernos.

En el encuentro, las partes ratificaron el interés de fortalecer las relaciones bilaterales, así como elevar los vínculos económicos, comerciales, financieros y de cooperación al mismo nivel de los políticos.

Asimismo, destacaron la consolidación de los nexos entre ambos países, luego de las visitas a EAU del presidente Miguel Díaz-Canel y del vice primer ministro Ricardo Cabrisas, en las que se fueron actualizados y firmados varios acuerdos.

Según informó la cuenta oficial del Gobierno de Cuba en la red social X, los primeros ministros concordaron en la importancia de suscribir nuevos documentos que permitan continuar el fortalecimiento de las relaciones entre la isla y la nación árabe.

Tras las conversaciones oficiales, fue suscrito un Memorando de Entendimiento entre la nación caribeña y los EAU para el intercambio de experiencias de desarrollo y modernización gubernamental, que sienta pautas para estrechar lazos entre los órganos ejecutivos de ambas naciones.

Marrero tuvo encuentros este martes con el ministro de Economía de EAU, Abdullah bin Touq Al Marri, y con la jefa de la Oficina de Asuntos Internacionales de la Corte Presidencial, Mariam Almheiri.

En el marco de la cumbre, el jefe de Gobierno cubano también se reunió con el presidente de la República Centroafricana, Faustin-Archange, con el administrador del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, Achim Steiner, y con el director general del Fondo de Abu Dhabi para el Desarrollo, Mohammed Saif Al Suwaidi.

El embajador de Cuba en Emiratos Árabes Unidos, Norberto Escalona, anunció hoy una iniciativa conjunta con Brasil y EAU para mejorar la colaboración en materia de seguridad alimentaria.

El proyecto de cooperación tripartita tiene como objetivo entregar ayuda alimentaria por valor de 50 millones de dólares estadounidenses, que se enviará desde Brasil.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/347090-primer-ministro-de-cuba-dialogo-con-su-homologo-de-eau>



**Radio Habana Cuba**